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Atos 17:1-12 
Tendo passado por Anfípolis e Apolônia, chegaram a Tessalônica, aonde havia uma 
sinagoga de judeus. Paulo, segundo o seu costume, foi procurá-los e, por três sábados, 
arrazoou com eles acerca das Escrituras, expondo e demonstrando ter sido necessário que 
Cristo padecesse e ressurgisse dentre os mortos; “E este”, dizia ele, “é o Cristo, Jesus, que 
eu vos anuncio”. Alguns deles foram persuadidos e unidos a Paulo e Silas, bem como 
numerosa multidão de gregos piedosos e muitas distintas mulheres. Os judeus, porém, 
movidos de inveja, trazendo consigo alguns homens maus dentre a malandragem, 
ajuntando a turba, alvoroçaram a cidade e, assaltando a casa de Jasom, e procuravam 
trazê-los para o meio do povo. Porém, não os encontrando, arrastaram Jasom e alguns 
irmãos perante as autoridades, clamando: “Estes que têm transtornado o mundo chegaram 
também aqui, os quais Jasom hospedou. Todos estes procedem contra os decretos de 
César, afirmando ser Jesus outro rei”. Tanto a multidão como as autoridades ficaram 
agitadas ao ouvirem estas palavras; contudo, soltaram Jasom e os mais, após terem 
recebido deles a fiança estipulada. E logo, durante a noite, os irmãos enviaram Paulo e 
Silas para Beréia; ali chegados, dirigiram-se à sinagoga dos judeus. Ora, estes de Beréia 
eram mais nobres que os de Tessalônica; pois receberam a Palavra com toda a avidez, 
examinando as Escrituras todos os dias para ver se as coisas eram, de fato, assim. 
Com isso, muitos deles creram, mulheres gregas de alta posição e não poucos homens. 
 
Podemos perceber por esse relato de Lucas que o povo de Beréia tinha um espírito mais 
aberto que o de Tessalônica, ouvindo de boa mente a mensagem e examinando dia após 
dia as Escrituras, para ver se o que Paulo e Silas diziam estava certo.  O resultado foi que 
muitos creram, incluindo várias senhoras gregas e muito respeitadas, e também não 
poucos homens. 
 

Beréia da Macedônia 
 
Os bereanos eram os habitantes da antiga cidade de Beréia, na Macedônia. Mas 
popularmente o significado dos bereanos entre os cristãos passou a indicar aquelas 
pessoas que têm zelo pelo ensino correto da Palavra de Deus. Esse significado foi 
emprestado do comportamento dos bereanos diante da pregação do apóstolo Paulo em 
Beréia. 
 
Beréia era um centro populoso do sudoeste da Macedônia nos tempos bíblicos do Novo 
Testamento. No entanto, a história da cidade começou muito antes, pelo menos no quinto 
século antes de Cristo. Mas do ponto de vista histórico, a cidade de Beréia e seus 
habitantes não desempenharam qualquer papel relevante. 
 
A cidade ficava no sopé das montanhas do Olimpo, e a cerca de 80 quilômetros de Beréia 
estava a importante cidade de Tessalônica. Também em aproximadamente 50 quilômetros, 
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ficava a cidade de Pella onde Alexandre, o Grande, nasceu. Beréia ainda possuía fácil 
acesso, pois a principal estrada que ligava a Itália e a Ásia passava próxima a ela. 
 
Então, no tempo do Novo Testamento, os bereanos viviam numa cidade próspera e com 
boa estrutura. Entre os habitantes de Beréia havia também uma comunidade judaica, assim 
como em muitas outras cidades do Império Romano. Mais tarde, durante o governo de 
Diocleciano, Beréia foi uma das capitais da Macedônia. Beréia ficava onde atualmente está 
a moderna cidade grega de Véria. 
 

Paulo e os Bereanos 
 
O encontro do apóstolo Paulo com os bereanos ocorreu após a sua passagem por 
Tessalônica. O texto bíblico registra que certos judeus, movidos por inveja, incitaram um 
motim contra Paulo e Silas. Então os cristãos tessalonicenses enviaram Paulo e Silas para 
fora da cidade. E foi assim que depois de uma jornada noturna, os missionários foram parar 
em Beréia. 
 
Aparentemente, a estadia de Paulo e Silas em Beréia foi curta — embora seja impossível 
determinar um período exato. Alguns comentaristas até sugerem que essa visita pode ter 
durado semanas ou até mesmo meses. 
 
O que realmente se sabe é que em Beréia, Paulo e Silas rapidamente foram à sinagoga 
dos judeus na cidade. Essa, inclusive, era uma estratégia de evangelização que o apóstolo 
Paulo utilizava. 
 
Mas os bereanos foram muito mais receptivos que os tessalonicenses. O escritor do livro 
de Atos relata que enquanto o apóstolo Paulo pregava, os bereanos ouviam atentamente a 
mensagem e conferiam à luz da Escritura se o que ele estava anunciando era mesmo 
verdadeiro. 
 
Isso significa que diferentemente da comunidade judaica de Tessalônica, a comunidade 
judaica bereana estava mais disposta a ouvir, a estudar e a aprender. Assim, o Evangelho 
foi proclamado entre os bereanos com grande progresso, alcançando muitas pessoas, não 
apenas entre a comunidade judaica, mas também mulheres gregas de alta classe social. 
 
Mas quando os judeus de Tessalônica souberam que o apóstolo Paulo estava pregando 
aos bereanos, eles foram até Beréia para agitar as multidões contra Paulo. Por causa 
disso, os cristãos enviaram Paulo para o litoral, e em seguida o levaram para Atenas, 
enquanto Silas e Timóteo permaneceram em Beréia até que também pudessem se 
encontrar com Paulo em Atenas. 
 
Depois, numa breve passagem, o texto bíblico informa que Sópatro, um dos companheiros 
de viagem de Paulo, era um bereano (Atos 20:4). Mas além dessa referência, a Bíblia não 
faz mais menção ao povo de Beréia. 
 

O Exemplo dos Bereanos 
 
Sem dúvida os bereanos citados no livro de Atos dos Apóstolos servem de um bom 
exemplo para a Igreja. Eles mostraram ter ouvidos abertos para o ensino. No entanto, eles 
não eram apenas ouvintes dispostos a receber qualquer coisa. Eles compararam a 
mensagem anunciada com a Palavra de Deus escrita. 
 
Além disso, ao demonstrar tanto zelo pela Escritura e, mesmo assim receber a mensagem 
anunciada por Paulo, os bereanos foram mais uma prova de que o Evangelho não consistia 
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numa nova doutrina inventada pelos apóstolos, mas, sim, num cumprimento real e genuíno 
da Palavra de Deus. 
 
Infelizmente na atualidade, falta a muitos cristãos a integridade de discernimento 
demonstrada pelos bereanos. Falta a muitos crentes o compromisso com a pureza da 
Palavra de Deus e a consciência de que apenas o Evangelho verdadeiro pode conduzir as 
pessoas à fé em Jesus Cristo. 
 
Assim como os bereanos que não estavam dispostos a abrir mão da fidelidade à Palavra 
de Deus nos tempos de Paulo, os cristãos precisam manter em mente que qualquer falso 
ensino, por mais inofensivo que pareça ser, já é suficiente para adulterar o verdadeiro 
Evangelho. 
 
Eles não eram ―mais nobres‖, em relação à riqueza de bens (mesmo que houvesse ali 
algumas pessoas de classe alta), mas eram ―nobres de mente‖, porque elas ―receberam a 
Palavra com toda a avidez, ou seja, com zelo, vida, entusiasmo, inclinação, disposição de 
mente, e examinando, ou seja, investigando, verificando, analisando cuidadosamente, 
questionando ―as Escrituras todos os dias para ver se as coisas eram, de fato, assim‖. 
 

Jesus Foi Aceito Por Aqueles Que Honestamente O Examinavam 
 
Ainda nos dias de Jesus, houve homens que investigavam o que o Senhor pregava e 
comparavam com as Escrituras, e isso lhes convenceu de que Ele era o Messias. Um certo 
dirigente da sinagoga chamado Jairo certa vez pediu para que Jesus ajudasse a sua filha 
que estava enferma. Ele havia investigado as Escrituras e se convenceu de que Ele era o 
Messias. 
 
Somente Crê (27/04/1961) § 32 
Bem, posso ouvir seu pequeno coração afundando, assim. Ele olhou em volta para sua 
esposa, e estava de pé vendo o que ele ia dizer, e olhou e viu sua filhinha morrendo. Ele 
disse: “Você pode muito bem tirá-la, porque aqui vou eu”. Isso mesmo. “Estou no meu 
caminho.” Ele tinha uma necessidade, correndo. Ele deve ir agora mesmo. Eles disseram: 
“Lembre-se, se você for, você sabe o que vai acontecer. Você conhece a nossa 
declaração”. “Sim. Eu entendo tudo sobre isso. Mas eu tenho uma criança morrendo aqui. 
E a mesma coisa que tenho escondido em meu coração o tempo todo, tenho 
examinado as Escrituras; tenho comparecido às Suas reuniões disfarçado; e eu verifiquei 
as Escrituras, e Ele é o Messias.” Amém. É isso. Amém. Essa é a maneira de... Agora, 
você está chegando a isso, Jairo. Saia e diga a eles o que é certo. Confesse sua fé, 
então você estará certo – no caminho certo então. 
 
Então, Jairo foi um homem temente a Deus que ao invés de criticar algo só porque não 
compreendia, tratou de investigar as Escrituras para entender tudo aquilo que seus olhos 
estavam lhe mostrando, e não se importou de se tornar impopular ou mesmo de perder o 
seu cargo de líder na sinagoga. 
 

Trabalhando em Harmonia Com o Diabo 
 
Contudo, havia nos dias de Jesus homens que se diziam representantes da Lei de Moisés, 
mas que não queriam investigar as Escrituras para saber se Jesus estava sendo 
escriturístico ou não. Eles fizeram de tudo para manchar a reputação de Jesus. Eles não 
investigavam porque estavam cheios de demônios. O diabo não quer que o homem 
investigue e examine as Escrituras. Geralmente quando alguém não é honesto o suficiente 
para examinar e aceitar a verdade da Bíblia é porque está trabalhando em harmonia com o 
diabo. Nada da Palavra pode ser mostrado para alguém assim. 
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Pondo-se ao Lado de Jesus (01/06/1962) §§ 175-177 
Qualquer coisa para manchar Seu Nome, qualquer coisa para arruinar a confiança do povo, 
não sabendo que eles estavam possuídos pelo diabo para fazer isso. Elas estavam 
trabalhando em harmonia com o diabo, tentando denegrir o Nome do Filho de Deus. 
Como eles fizeram isto, irmãos? Porque eles nunca examinaram as Escrituras. Jesus 
disse: “Examinai as Escrituras. Nelas pensai ter a Vida Eterna, e são Elas que testificam de 
Mim”. Oh, que ministério Ele teve! 
 
Portanto, quando alguém decide não abrir mão de suas próprias ideias, essa pessoa deve 
ser deixada de lado, porque mesmo que se comprove o erro, ainda assim ela não se 
convencerá. 
 
Provando Sua Palavra (26/04/1965) § 33 
Agora, você já ouviu, sem dúvida, ouviu o velho provérbio: “Prove e eu acreditarei.” Mas 
isso não é verdade. Muitas vezes eu vi muitas coisas provadas, que eram absolutamente 
provadas cientificamente, e mesmo assim as pessoas não acreditavam nisso. 
 
O irmão Branham disse que quando ministrou sobre os Sete Selos, investigou com a Bíblia 
cada visão que recebia. Ele examinava também as interpretações dos teólogos e o que os 
grandes estudiosos diziam, e como um bom bereano, comparava tudo com as Escrituras. 
 
O Sétimo Selo (24/03/1963) §§ 339-345 
E, aqui, eu entrava ali e apanhava as anotações. Eu apanhava os livros do Dr. Smith, 
Uriah Smith, e, oh, todos os—os escritores e tudo mais, e lia, lia em seus livros. Eu 
digo: “Agora aqui está o Sexto Selo. Aqui está o Quarto Selo. Agora o que este homem 
diz? Ele dizia: „Bem, foi isto, aquilo, ou aquilo mais.‟” Eu olhava aqui e pegava o de outro 
homem. Ele dizia que era tal-e-tal. E parecia que eu simplesmente… Simplesmente não 
dava certo. Está vendo? Então eu pensava: “Bem, que é Isto, Senhor?” E eu caminhava de 
um lado para outro no cômodo um pouco. Eu me ajoelhava e orava. Voltava e apanhava 
a Bíblia; sentava e lia. Caminhava de um lado para outro. Então, de repente, quando eu 
ficava quieto, eis que Se revelava ligeiramente. Então eu agarrava uma caneta 
rapidamente, e tomava nota Disso dessa maneira, o que eu estava vendo e fazendo. 
Observando Aquilo, dessa maneira, até tê-Lo anotado. Então eu tirava o resto do dia, e ia 
pesquisar Isso, e via se estava de acordo com todas as Escrituras. Então: “Examinai 
tudo.” Estão vendo? Eu tenho Isto aqui. E eu pensava: ―Agora, há muitas pessoas que 
tiveram visões. Há muitas que tiveram revelações.‖ Se isso for contrário à Palavra, 
deixe de lado; isso mesmo, deixe de lado. Agora, agora, então eu procurava Isto mesmo 
assim, procurava assim. Eu anotava umas coisinhas aqui. Pensava: “Bem, agora, a classe 
ficará contente em ouvir isto, porque está ligado aqui e ligado aqui. Agora, vejamos, o que 
isto diz aqui? Sim. E, sim, aqui está, bem aqui.” Estão vendo? E ia verificando pela Bíblia, e 
pondo coisa com coisa no decorrer da semana. Aí está, nas fitas. Elas estão à disposição 
de vocês. E fiz isso conforme tudo o que eu sabia, sob companheirismo cristão, graça de 
Deus, para com todos os homens, por Jesus Cristo. Fiz o melhor mesmo que sabia fazer. 
 

As Tradições Ocupando o Lugar da Palavra 
 
As pessoas que não examinam as Escrituras são porque já possuem suas tradições 
estabelecidas. Quando alguém defende uma opinião como se fosse verdade, as Escrituras 
perdem o total sentido para ele. Na verdade, ele apenas usa-As para dar o sentido que 
deseja que Elas tenham. 
 
Cristo é Identificado o Mesmo em Todas as Gerações (15/04/1964) §§ 113-118 
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Ele disse: “Se tivésseis conhecido Moisés, teríeis conhecido a Mim. Ele escreveu de Mim.” 
Ele disse: “Examinai as Escrituras, porque cuidais ter Nelas a Vida Eterna; são Elas que de 
Mim testificam.” Em outras palavras: “Olhai nas Escrituras.” Está vendo? Oh, eles tinham 
sua tradição tão enraizada. Ele disse: ―Sim, pelas vossas tradições, vós invalidastes a 
Palavra de Deus para o povo. Vós tanto os sobrecarregais de tradição que a Palavra 
não tem efeito algum sobre eles. Porque dizeis…” É a mesma coisa agora. (Por que os 
ministros não examinam as Escrituras e a Mensagem honestamente? Porque suas 
tradições ocuparam o lugar da Palavra) “Eu sou isto. Eu pertenço a isto.” Perguntei a uma 
moça, certa vez: “Você é cristã?” Ela disse: “Eu acendo uma vela toda noite.” Agora, como 
se isso tivesse algo a ver com Isto. Fui orar num hospital, certa vez, por uma senhora. Ela 
disse: “Espere. Puxe essas cortinas. Puxe essas cortinas.” Eu disse: “Qual o problema?” 
Ela disse: “Nós somos metodistas.” Eu disse: “A senhora não é cristã?” Disse: “Sou 
metodista.” Eu disse: “Bem, é só isso. Isso encerra o assunto, então. A senhora não é 
cristã. A senhora é só metodista.” Deste modo, assim é—é isso, veja, eles simplesmente 
não entendem isso. E, veja, eles estão vivendo num brilho de outra luz. E o brilho é a 
coisa… Que é ele? É uma falsa luz. É um reflexo. 
 
Essas pessoas creem mais nas palavras do homem do que na Palavra de Deus. 
 
Reconhecendo o Seu Dia e Sua Mensagem (26/07/1964) §§ 162-163 
Jesus disse aos Seus, Ele disse isto aos Seus discípulos: “Examinai as Escrituras. Vós, vós 
sabeis que estais confusos a respeito de Mim e do Meu ministério. Examinai as Escrituras. 
Vós cuidais ter Nelas a Vida Eterna, e Elas de Mim testificam, Elas vos dizem qual é a 
Minha Mensagem. Se não podeis crer em Mim, crede nas Palavras que Deus vos está 
interpretando.” ―Não queremos que Este governe sobre nós. Temos nossos próprios 
sacerdotes, e assim por diante.‖ Façam isso então, é tudo que pode ser dito. É tarde 
demais, de qualquer maneira. Está vendo? Tradições denominacionais que dizem 
que está bem, eles escutam isso. Eles preferem ouvir… Vocês creem na—na palavra 
do—do homem mais do que na Palavra de Deus. Elas não reconhecem. As igrejas hoje 
não reconhecem Segunda Timóteo 3. 
 
Vamos rever então essa epístola do apóstolo Paulo: 
 
2 Timóteo 3:1-8  
Sabe, porém, isto: nos últimos dias, sobrevirão tempos difíceis, pois os homens serão 
egoístas, avarentos, jactanciosos, arrogantes, blasfemadores, desobedientes aos pais, 
ingratos, irreverentes, desafeiçoados, implacáveis, caluniadores, sem domínio de si, cruéis, 
inimigos do bem, traidores, atrevidos, enfatuados, mais amigos dos prazeres que amigos 
de Deus, tendo forma de piedade, negando-lhe, entretanto, o poder. Foge também destes. 
Pois entre estes se encontram os que penetram sorrateiramente nas casas e conseguem 
cativar mulherinhas (igrejas) sobrecarregadas de pecados, conduzidas de várias paixões, 
que aprendem sempre e jamais podem chegar ao conhecimento da verdade. (São apenas 
membros de igreja, mas nunca chegam a um amadurecimento) E, do modo por que Janes 
e Jambres resistiram a Moisés, também estes resistem à verdade. São homens de todo 
corrompidos na mente, réprobos quanto à fé; eles, todavia, não irão avante; porque a sua 
insensatez será a todos evidente, como também aconteceu com a daqueles. 
 
É por isso que Deus nos últimos dias terá que julgar a terra, não somente por causa da 
incredulidade dos pagãos, mas também por conta das obras da própria falsa igreja e do 
seu testemunho. 
 

Estamos Passando Por Isso Novamente 
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Por causa da arrogância dos ministros que não querem examinar mais cuidadosamente a 
Palavra, preferindo ficar com suas tradições, é que toda a congregação sofre com a 
ignorância. Não importa que todos sejam boas pessoas e que tentam ser santas e somente 
fazer o bem, porque assim também foram os sacerdotes que condenaram Jesus à 
crucificação, e a mesma coisa hoje está se repetindo nas denominações e tabernáculos. 
 
Um Julgamento (27/04/1964) §§ 162-165 
E essa é a razão por que eles falharam em receber a Jesus quando Ele veio pela primeira 
vez à terra, é porque estavam vivendo sob uma tradição. E Jesus lhes disse, disse: 
“Examinai as Escrituras. Elas testificam de Mim.” Disseram: “Nós somos discípulos de 
Moisés.” Ele disse: “Se fôsseis discípulos de Moisés, vós creríeis em Mim, porque Moisés 
escreveu de Mim. Olhai na Escritura.” E aqueles homens cegos, tradicionais, ainda assim 
bons homens, homens santos, ninguém podia pôr um dedo neles. Eles eram sacerdotes. 
Eles tinham uma vida exemplar. Eles eram homens em que você não poderia pôr um dedo, 
porque, se você pusesse, eles seriam apedrejados. Eles eram bons homens. Eles eram 
obrigados a ser bons homens, pela lei. E eles eram criados, de geração em geração, seus 
filhos e netos, e bisnetos, todos tinham de ser sacerdotes, levitas. E ainda assim os 
homens, em seus treinamentos, que nunca conheceram nada além de seminário e a Bíblia, 
e estavam tão cegos que falharam em vê-Lo. Poderia ser possível que nós 
entrássemos nisso novamente? Lembre-se, a mesma Escritura disse que iríamos, 
isso é exatamente correto, disse que faríamos isso. 
 
Então, esses pregadores não examinam as Escrituras porque não seria interessante para 
eles ter que rever o que eles pensam e ceder ao que a Palavra de Deus diz. Para eles as 
Escrituras não são tão importantes, mas sim o que eles pensam ser o correto. 
 
Não Te Estribes no Teu Próprio Entendimento (20/01/1965) § 65 
Agora, Jesus repreendeu-os por isto. Ele disse: “Examinai as Escrituras, porque Nelas 
vocês reclamam ter Vida Eterna. E Elas são as que testificam de Mim. Estas Escrituras que 
Eu lhes estou pedindo para examinar, Elas lhes dizem Quem Eu sou.” Mas eles não se 
estribariam no que a Palavra dizia, e sim no que era de seu entendimento. Eles se 
estribaram em seu próprio entendimento. E as Escrituras nos dizem que eles estavam 
velados. O véu de sua própria teologia os havia cegado. Você diz: “Irmão Branham, o 
que é que você pretende?” Estou apenas chegando a isto. Isto está ocorrendo 
novamente, até que, homens e mulheres e pessoas se estribarão em uma certa 
igreja, à qual eles têm se unido e à qual pertencem, não importa o que a Palavra de 
Deus diz a respeito. Eles vão diretamente com isto, estribando-se em seu próprio 
entendimento e ignorando a Palavra de Deus, como se Ela (nunca) tivesse nem ao menos 
sido escrita. Isto é semente não germinada de vida humana. Isto tem a vida física, mas não 
vida espiritual para ser vivificada. O véu estava sobre suas faces. 
 
Mas os filhos de Abraão são como o seu pai que recebem a Palavra, e não se importam 
para o que os sistemas dos homens dizem. 
 
O Mundo Está Desmoronando Novamente (27/11/1963) §§ 168-169 
Somos como Abraão. Abraão recebeu a Palavra. E qualquer coisa que fosse contrária à 
Palavra, ele chamava como se não fosse. E qualquer verdadeiro filho nascido de Deus 
recebe a Palavra de Deus, e, não me importa o que alguém diga, que sistema fale contra 
aquela Palavra, a Palavra é verdadeira, de qualquer maneira. Deus é obrigado a atender 
você com base nessas promessas. Fora dessas promessas, Ele não pode te encontrar, 
porque você se separou Dele. Essa é a razão pela qual nosso mundo está desmoronando. 

 
Examinai Tudo 
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Foi por isso que o irmão Branham disse que se alguém está em uma igreja que não aceita 
examinar honestamente a Palavra para dizer exatamente tudo como Ela diz, deve se 
afastar dela. 
 
Provando a Sua Palavra (16/08/1964) §§ 233-234 
“Examinai tudo, retende o bem.” Agora, se você pertencer a uma igreja que não crê que Ele 
é o mesmo ontem, hoje, e eternamente, o mesmo de todos os modos, afaste-se dela. 
Examine! 
 
Infelizmente, muitos interpretam a atitude dos bereanos de uma forma equivocada, ao 
insinuar que eles fossem homens críticos. O que eles faziam não era exatamente fiscalizar 
o que ouviam. Alguns realmente são críticos, e infelizmente se utilizam desta passagem 
bíblica para se classificar como sendo ―mais nobres‖. Mas estes seriam ―bereanos‖ falsos. 
 
Todavia, é um ato nobre você saber julgar todas as coisas que se ouve (as coisas ouvidas, 
não as pessoas que falaram) e reter o que é bom, pois foi exatamente isso que Paulo 
ensinou. 
 
1 Tessalonicenses 5:21 
Examinai tudo. Retende o bem. 
 
Vejamos como o irmão Branham tratou sobre isso. 
 
Provando a Sua Palavra (16/08/1964) §§ 60-61 
Sabe, há uma Escritura na Bíblia, em 1 Tessalonicenses 5:21, onde está escrito: “Examinai 
tudo. Retende o bem.” Quando qualquer coisa é examinada, isso será provado ser ou 
“correto” ou “errado.” E quando houver qualquer coisa em questão, isso deve ser 
examinado até se encontrar o que é correto. E então ao encontrar o que é correto, Ela 
disse: “Retende.” Em outras palavras: “Agarre, não solte. Retenha!” Em outras palavras: 
“Retenha firme, para que não escape.” Retende o bem, depois de ser provado estar 
―correto.” E qualquer coisa que for provada ―não estar correta,‖ então solte isso o 
mais rápido que puder, afaste-se disso. Nunca retenha o que é errado. Agora, é 
possível que cristãos firmes, pessoas boas, retenham às vezes, retenham o que é 
errado, achando ser correto. Mas então estas coisas deveriam ser provadas se são 
“corretas” ou “erradas.” E é o dever de todos nós, pois que esperamos ir para o Céu 
quando Jesus vier. E é o dever do ministro, quando se traz qualquer pergunta, que ele 
resolva isso, e então prove diante do povo, para que entendam, porque ninguém quer ser 
encontrado “errado,” retendo o que é errado. 
 
Eles deveriam reter o bem e rejeitar tudo aquilo que fosse falso. Sempre tenho dito que se 
todos fizessem o mesmo que os crentes de Beréia fizeram, os falsos pastores teriam um 
ministério muito curto sobre a terra, mas o que permite estes prosperarem é devido à falha 
da igreja em examinar cada ensino deles com as Escrituras. 
 

Os Crentes Bereanos de Hoje 
 
É verdade que houve muita oposição em Tessalônica, mas mesmo assim, os 
tessalonicenses também receberam muito bem a Palavra. 
 
1 Tessalonicenses 1:6 
E vós fostes feitos nossos imitadores, e do Senhor, recebendo a Palavra em muita 
tribulação, com gozo do Espírito Santo. 
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Então onde está a diferença desses para os bereanos? Acontece que estes últimos foram 
considerados mais nobres porque, embora os tessalonicenses também tenham recebido a 
Palavra, e com alegria em meio a muita tribulação, estes outros examinaram as Escrituras 
para conferir o que havia recebido só para se certificarem de que estava tudo certo. Então, 
os crentes de Tessalônica eram nobres de alguma maneira, mas os de Beréia foram mais 
nobres apenas por um pequeno detalhe, mas que no final fez toda a diferença. 
 
E eu creio que esse foi um dos principais problemas dos primeiros tabernáculos que 
surgiram no Brasil. Os ministros brasileiros pregaram unicismo fazendo o povo crer que era 
nisso que William Branham cria, apenas para combater o trinitarismo, sem nunca terem 
examinado que aquela doutrina era tão errada quanto a outra. Ambas não são bíblicas, e 
aos tabernáculos lhes faltou examinar o que lhes era pregado desde os púlpitos com as 
Escrituras. 
 
Mas agora com a doutrina da Mensagem, Deus está formando uma nova geração de 
crentes bereanos, que recebem com muito gozo e alegria em seus corações o que ouvem 
e aprendem, exatamente como os primeiros crentes da Mensagem no Brasil faziam, mas 
com a diferença de que agora eles conferem tudo com as Escrituras. Esta nova geração 
está verificando atentamente se a linguagem dos pastores está em harmonia com a 
linguagem bíblica e de William Branham. Em diversos tabernáculos Deus está levantando 
crentes bereanos que agora estão examinando tudo o que ouvem e comparando com a 
Bíblia, com as fitas e até com outros livros de autores diversos, exatamente como o irmão 
Branham fazia. 
 
Essa geração bereana dentro da Mensagem, tem o sentido da fé bastante aguçado. Ela 
percebe na hora quando alguma coisa que foi dita, seja de um púlpito ou mesmo por um 
vídeo de Youtube, soa estranha de alguma maneira. 
 
Portanto, essa geração bereana é um grupo de cristãos que: 
– Recebem a Palavra com toda avidez, 
– Examinam as Escrituras e as fitas todos os dias para ver se as coisas são, de fato, assim. 
 
É isso que os tornam mais nobres do que os outros crentes da Mensagem. Eles realmente 
possuem filtros como a Bíblia e as fitas para separar o que é de Deus e o que não é, 
enquanto que os demais usam como filtro apenas o que algum pegador ou grupo 
determinou como sendo a verdade. 
 
O livro de Atos diz que os bereanos receberam a mensagem de Paulo e Silas, e a palavra 
grega traduzida por ―receber‖ em português, é “dechomai”. Alguns dos significados dela 
são ―agarrar e tomar posse‖. Essa mesma palavra grega foi utilizada por Paulo em 1 
Corintios 2:14, e traduzida em várias versões portuguesas como ―aceitar‖. 
 
O homem natural não aceita (“dechomai”) as coisas do Espírito de Deus porque lhe são 
loucura”. 
 
Já os espirituais, eles “dechomai” pelo Espírito, ou seja, eles aceitam, recebem, agarram e 
tomam posse pelo Espírito. 
 
A Palavra de Deus não pode ser recebida pela mente natural, senão ficará limitada. Ela 
precisa ser agarrada pelo nosso espírito. Precisamos guardá-La no mais íntimo do nosso 
coração (espírito). Não é um filtro ou julgamento mental, mas espiritual. É por isso também 
que quando ouvimos uma doutrina falsa, fora do contexto da Palavra de Deus, percebemos 
um freio e um incômodo no nosso espírito. É o que chamamos de ―voz da consciência‖. 
Porém, muitos que não estão familiarizados com a doutrna apostólica tem essa ―voz da 
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consciência‖ enferrujada ou atrofiada. Mas com a doutrina, essa voz fica cada vez mais 
aguçada. 
 
Agora, de que maneira os bereanos recebiam, agarravam e tomavam posse da Palavra? 
Com avidez. O que significa dizer que foi com zelo, entusiasmo, inclinação, intensidade e 
disposição. 
 
A pergunta é: de que maneira os crentes da Mensagem tem recebido a Palavra? 
Lembrando-nos de que, antes de recebê-La, é necessário ouvi-La ou lê-La. Como eles têm 
ouvido-A? Como tem lido-A? Deve ser sempre com a mesma avidez, zelo, entusiasmo, 
inclinação, intensidade e disposição. Pedro falou que devemos desejá-La como os recém-
nascidos desejam o leite materno. Você já viu como um recém-nascido deseja o leite 
materno? Quando o bebê está com fome, ele chora, esperneia, grita e continua chorando 
até que seja amamentado. Isso é fome de verdade. E é essa fome que devemos ter para 
receber a Palavra de Deus. 
 
Melquisedeque, o Grande Príncipe e Rei (09/01/1955) § 26 
Maravilhoso estudar a Palavra de Deus! Ela nos dá Vida Eterna. Jesus disse: “Examinai as 
Escrituras, porque vós cuidais ter Nelas a Vida Eterna. E são Elas que testificam de Mim.” 
E quão amável saber que Ele tem nos abençoado, para nos dar a Palavra viva. Deus está 
em Sua Palavra. 
 
Não foram poucos os irmãos e irmãs que me ligaram para dizer que gostaram muito de um 
tema que foi transmitido e que logo em seguida iriam escutar novamente. Pois é mais ou 
menos isso que um crente bereano faz, ao ponto de, durante toda a semana, todos os dias, 
examinar, voltar a ler, voltar a ouvir, meditar novamente, comer novamente aquela mesma 
Palavra, confirmando em seu espírito: ―É isso mesmo! Isto é a verdade!‖ Afinal, a fé vem 
pelo ouvir e o ouvir da Palavra de Deus. 
 
É necessário ter um julgamento sobre tudo o que ouvirmos. Não podemos engolir qualquer 
doutrina ou qualquer coisa que digam ser a Palavra de Deus. Devemos observar se aquilo 
concorda com o contexto de toda a Bíblia e com a Mensagem, se há duas ou três 
passagens que confirmem aquilo nas Escrituras ou nas fitas. 
 
Aprendamos a receber. Independente do quanto você já conhece da Palavra de Deus, 
sempre haverá mais para se conhecer e sempre será necessário ouvir de novo o que já se 
recebeu. Mantenhamo-nos recebendo, apegando-nos com mais firmeza às verdades já 
ouvidas, para que delas em tempo algum nos desviemos. Sejamos equilibrados! 
 
Muito mais do que ser um crítico do que é mal, que sejamos um recebedor daquilo que é 
bom. Criticar nunca foi e nunca será uma nobreza. Mas, receber e examinar o que se 
recebeu para manter aquilo é, sim, um nobre ato e uma sábia prioridade. 
 

Um Teste de Fé 
 
Sob a Tua Palavra, Senhor (05/03/1948) § 17 
Agora, eu creio que Deus sempre coloca as pessoas em um teste de fé. Prova-o primeiro. 
Examine todas as coisas. E um verdadeiro cristão desfruta de um teste de fé. 
 
Por mais que as Escrituras mostrem algo que pareça diferente do que se pensava, o crente 
precisa deixar seu pensamento de lado e ficar com o que a Bíblia diz, porque Ela está 
certa. Se Paulo disse que Deus predestinou alguns eleitos para salvação então creia nisso, 
por mais que você tenha crido numa teologia que discorde disso. Se os apóstolos 
mencionaram o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, então creia que Jesus tem um 
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Deus e Pai. Não trate de dizer que Jesus é o próprio Deus e o Seu próprio Pai. Se Pedro 
disse que o pecador deve se arrepender e ser batizado em nome de Jesus Cristo, então 
não arrazoe contra isso, mas aceite. Se suas crenças e teologias discordam da Palavra, 
então fique com a Palavra, porque Ela está sempre certa. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/195) § 23 
Agora, devemos examinar tudo pela Escritura. Não o que... Se for contrário à minha fé, e 
ainda assim a Escritura diz assim, a Escritura está certa e eu estou errado. Vê? A Escritura 
está sempre certa. E a única maneira pela qual você pode fazer qualquer coisa é voltar à 
Escritura. 
 
Tudo que uma denominação ou mesmo um tabernáculo da Mensagem ensina tem que ser 
provado pela Bíblia, por mais que os seus líderes digam que não faz muita diferença da 
maneira como cada um crer, porque foi exatamente isso que a serpente disse para a 
mulher no Jardim do Éden. Portanto, qualquer coisa que não seja dito conforme a Palavra 
faz muita diferença. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 285 
“Bem”, você diz, “como você sabe que não está certo?” Então prove-me pela Palavra. 
Venha, prove sua denominação por esta Palavra. Vamos ver quem está certo. “Examinai 
tudo”, diz a Bíblia. Você diz: “Não faz diferença ser batizado desta ou daquela maneira”. 
Isso faz diferença. Isso é o que Satanás disse a Eva. 
 
A única coisa que liberta um filho de Deus das garras da denominação é o exame sincero 
da Bíblia e das fitas, e o mesmo vale para os que pertencem a uma denominação da 
Mensagem. 
 
Apocalipse, Capítulo Quatro Nº. 3 (08/01/1961) §§ 173-175 
Eu creio que muitos milhares de pessoas trinitárias que crêem em três deuses são 
salvas, (Eu mesmo fui um trinitário, e a prova de que Ele me salvou foi que Ele não me 
deixou na ignorância. Aliás, muitos que vieram para esta Mensagem criam na trindade, 
enquanto que outros no unicismo, mas eram salvos porque eram eleitos, e por causa da 
eleição, Deus os esclareceu.) porque elas não sabem nenhuma diferença. Nós 
chegaremos a isso na mensagem. Agora, não parem todos vocês de suas fitas e saiam de 
casa, vocês irmãos trinitários; escute isso. Mas apenas fique parado por alguns minutos. 
Você deve isso a si mesmo. Você deve isso à sua congregação. Vê? Não pare de pegar 
as fitas, apenas fique com Isso. Pesquise pela Palavra e veja se está certo. (Qualquer 
trinitário que fosse honesto para examinar as fitas e a Bíblia, abandonaria o trinitarianismo, 
e isso provaria que eram salvos, mesmo quando na ignorância estivessem crendo em 
alguma outra coisa.) A Bíblia diz: “Examinai tudo.” Eu sei que isso é impopular, assim foi 
Jesus, assim foi a Mensagem, sempre. 
 

Uma Fé Impopular 
 
Crer na doutrina apostólica é sempre impopular. Por isso que o eleito não escolhe isso. Ele 
simplesmente está fadado a ser impopular. Isso não é uma escolha sua. 
 
Os apóstolos se tornaram impopulares em Tessalônica por causa da propaganda 
subversiva de alguns falsos irmãos que tentaram matar a sua reputação, mas os crentes de 
Beréia se mostraram mais nobres porque creram na Palavra que lhes foi provada e não 
aceitaram falsas críticas contra os homens de Deus. É claro que os bereanos também se 
tornaram impopulares por conta de seu posicionamento, mas uma vez que eles sabiam que 
estavam crendo naquilo que era verdadeiro, nada mais importava para eles. E é assim que 
age os crentes os bereanos de hoje. 
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É por isso que o irmão Branham dificilmente tratava sobre doutrina quando as igrejas 
trinitárias e unicistas lhe convidavam para pregar. O que ele fazia era mostrar em particular 
para o ministro daquela congregação, orientando-o para que examinasse as Escrituras e o 
que ele estava pregando e depois o próprio ministro se encarregaria de repassar tudo para 
a sua igreja. 
 
Apocalipse, Capítulo Quatro Nº. 3 (08/01/1961) § 178 
Lembre-se, isso não é com raiva, isso é dito com amor e respeito piedoso, com amor e 
consideração pelo Corpo de Cristo completo para onde sou convidado por meus irmãos 
trinitários (e por todo o mundo) para vir e pregar em sua congregação. Mas eu nunca 
menciono isso quando estou entre vocês. Eu quero ser... A menos que você mesmo me 
pergunte, e eu irei até a paróquia com você e falarei com você sobre isso. Mas diante de 
sua congregação, isso os agitaria. Cabe a você obter a Revelação e ir ensinar ao seu 
rebanho, você é o pastor do rebanho. Estou falando para ministros. Se você não entende, 
venha, vamos sentar e raciocinar juntos. A Bíblia diz: “Examinai tudo e retenha o que é 
bom”. 
 
Deus quer que façamos prova Dele, e ao examinar a Bíblia e a Mensagem sabemos que 
Deus é verdade e que Sua Palavra é real. 
 
Não Temais, Sou Eu (14/04/1961) § 21 
Pai gracioso, chegou a hora em que devemos levar esta Palavra a um confronto. Devemos 
colocar Deus à prova, como está escrito no livro de Malaquias, diz o Senhor: “Fazei prova 
de Mim”, diz Deus. Que desafio. “Fazei prova de Mim”. Está escrito que devemos examinar 
tudo. 
 
 


